



Trophée Aven Moros 2006

Erwan CALVAR en leader des Régionaux

C'était pour Erwan, l'objectif de fin de saison, remporter le classement des régionaux sur le TAM 2006. Objectif atteint et de fort belle manière. Cette combativité pour obtenir ce maillot rouge lui a permis d'affronter au fil des étapes les meilleurs coureurs nationaux. Au final, il se classe 7^{ème} du Général et 10^{ème} du Général Meilleur animateur. Notons également la belle 9^{ème} place au général des Régionaux pour le toujours « jeune » Jean Paul LAPART.

Retrouvez les différents résultats dans la rubrique « [Tous les résultats](#) » du site



Erwan en compagnie de Julien THOMAS, organisateur du TAM



Erwan en compagnie de Hervé LOUARN, Président « heureux » du VC Châteaulin et de JP LAPART